

Nachbarschaftszentrum Freieenseen Mehrgenerationenprojekt setzt neuen Impuls

Die Freieenseener wussten von Anfang was sie wollten: ein Nachbarschaftszentrum mit vielfältigen Nutzungs- und Angebotsmöglichkeiten. Wie und mit welchen Mitteln die Umsetzung des gewünschten Vorhabens aber erfolgen konnte, das war den Kooperationspartnern der Stadt Laubach und des Vogelsberger Generationennetzwerks/ Nachbarschaftsfamilie e.V. zu Beginn nicht klar. Aus diesem Grund wurde mit Hilfe von Leader-Mitteln eine Machbarkeitsstudie in Auftrag gegeben.

Ziel der Studie war es, ein Konzept für die Umsetzung des Projektes zu entwickeln. Darin enthalten sind zum Beispiel Empfehlungen für die einzelnen Projektschritte, für die Organisationsform und für die Zusammenarbeit mit weiteren Partnern. Im Rahmen der Studie wurde auch der zukünftige Standort des Zentrums identifiziert: die ehemalige Dorfschmiede im Ortskern.

Seit Mitte 2013 befindet sich das Konzept in der Umsetzung. Die Sanierung und der Komplettumbau der Häuser wird voraussichtlich bis zum Herbst 2016 andauern.



Dann endlich können die Freieenseener ihr Nachbarschaftszentrum als Begegnungsstätte für Jung und Alt nutzen. Die Module umfassen eine Tagespflege, einen Dorfladen, betreute Wohneinheiten, ein Café sowie Kommunikationsräume.

Alle Informationen
zu den Projekten auf:
www.giessenerland.de



Weitere Informationen:

Vogelsberger Generationennetzwerk/ Nachbarschaftsfamilie e.V.
Ansprechpartner: Dr. Ulf Häbel, 1. Vorsitzender

Informationen zum Projekt:

Projekträger:	Stadt Laubach / Dorfschmiede Freieenseen gGmbH
Projektbeteiligte:	Vogelsberger Generationennetzwerk / Nachbarschaftsfamilie e.V.
Förderkulisse:	Freieenseen
Zeitraum:	2011 - 2012
Gesamtsumme:	9.088 Euro
LEADER-Mittel:	4.581 Euro